

# KURZFILM-PROGRAMM JUGEND

## SHORT FILMS YOUTH

empf. ab  
12 Jahren

# 1

## NOJSE – DAS BESTE AUS DEM NORDEN

Fünf Länder, fünf Kurzfilme: In Kooperation mit den nordischen Filmfestivals BUFF Malmö (Schweden), Buster Copenhagen (Dänemark), Oulu (Finnland), KICFF Kristiansand (Norwegen) und RIFF Reykjavik (Island) zeigt diese Rolle eine Auswahl jungen Filmschaffens für das junge Publikum.

## NOJSE – THE BEST OF THE NORTH

Five countries, five short films. Presented in cooperation with the Nordic film festivals BUFF Malmö (Sweden), Buster Copenhagen (Denmark), Oulu (Finland), KICFF Kristiansand (Norway), and RIFF Reykjavik (Iceland), this reel shows off a selection of films made by young talent for young audiences.

### PROGRAMM

- **KNASK ELLER KNEP**  
*TRICK OR TREAT*
- **DALÍA**
- **INIFRÅN AKVARIET**  
*INSIDE THE AQUARIUM*
- **LILLE FRØ**  
*LITTLE FROG*
- **TAKAMAAN TAPAUKSIA**  
*TALES OF THE OUTBACK*

Fr 4.11.

13:15h  
CS1

Sa 5.11.

10:00h  
KOKI

dt. eingespr.



## KNASK ELLER KNEP

*TRICK OR TREAT*

Magda freut sich schon seit Wochen auf Halloween, aber ihre Schulkameradinnen wollen nicht mit ihr zusammen um die Häuser ziehen und ihre Schwester geht lieber zu einer Party. Als sie bei Nils an der Tür klopft, bekommt Magda zwar keine Süßigkeiten, gewinnt aber einen Freund, der nicht nur ein genauso großer Heavy-Metal-Fan ist wie sie, sondern auch noch Gitarre spielt.

*Magda has been looking forward to Halloween for weeks, but her schoolmates don't want to go house to house with her, and her sister prefers to go to a party. Magda doesn't get any candy when she knocks on Nils' door, but she gains a friend who is not only as big a fan of a heavy metal as she is, but also plays guitar.*

**Morten Hølmekbakk Evelid**, geb. 1967, studierte Film an der Tisch School of the Arts der New York University. Er hat mehrere Kurzfilme für Kinder realisiert, zu denen er auch die Drehbücher schrieb, und an Dokumentarfilmen mitgearbeitet. Er verfasst Prosa.

*Morten Hølmekbakk Evelid, born in 1967, studied film at the New York University Tisch School of Arts. He has scripted and shot several short films for children, and has worked on documentaries. He also writes prose.*

Norwegen 2020, 16 Min., norw. OF, engl. UT, dt. eingespr., FSK 0

R: Morten Hølmekbakk Evelid

B: Morten Hølmekbakk Evelid

K: Leander Håvik

D: Andrea Othelie Wilhelmsen Grøtnes (Magda), Angela Joy Munch McKenna (Izolda), Sofian Eidesund (Nils Olaf), Jon Ketil Johnsen (Vater)

P: Marie Fuglestein Lægreid, Linda Bolstad Strønen, Duo Film